



Protokoll der Gesamt-AStA-Sitzung (GAS) vom 19.03.2012

Anwesende

Vorsitz:----- Jakob Horneber, Alice Barth, Jan Bachmann
Referat für Politische Bildung: ----- Kilian Hoffmeister
Ökologiereferat: ----- Lukas Mengelkamp
Sozialreferat: ----- Michael Nyken
Gleichstellungsreferat: ----- Alyoscha Jans
Geschäftszimmer:----- Jan Baumeister
Gremienvernetzung ----- Herald Hettich

1. Begrüßung

Jakob eröffnet die Sitzung um 16:20 Uhr und heißt alle Anwesenden herzlich willkommen.

2. Wahl der Sitzungsleitung

Jakob wird zum Sitzungsleiter gewählt.

3. Wahl der Protokollantin

Jan Bachmann wird zum Protokollant gewählt.

4. Genehmigung der Sitzungsprotokolle

Die Protokolle der Sitzungen vom 15.12.2011; 02.02.2012; 09.02.2012; 23.02.2012 und vom 08.03.2012 werden mit entsprechenden Änderungen genehmigt.

5. Vorstellung neuer MitarbeiterInnen

Kilian Hoffmeister ist neuer Mitarbeiter im Referat für politische Bildung. Er studiert Philosophie und Geschichte.

6. Berichte aus dem AStA

6.1 Berichte aus dem Vorsitz

Vorsitz (Jakob, Alice und Jan):

- a) Die Verhandlungen zum Semesterticket wurden wegen des Streiks im öffentlichen Dienst verschoben. Außerdem wurde das Angebot der Verkehrsbetriebe, das einen Vertrag über drei Semester Laufzeit bei einer Preissteigerung von 4,9% vorsah zurückgezogen. Es besteht lediglich noch ein Angebot mit einer Vertragslaufzeit von einem Semester bei einer Preissteigerung von 3,4%. Neuer Verhandlungstermin ist

Do, 29.03.2012 um 14:00 Uhr.

6.2 Berichte aus den Referaten

Geschäftszimmer (Jan Baumeister):

Zu Beginn des neuen Semesters soll es wieder eine Einführung in den Geschäftsbetrieb geben, um den neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Abläufe im AStA zu erklären. Zur Findung eines Termins soll eine „doodle“-Umfrage gemacht werden.

Frauen und Gleichstellung (Alyoscha):

Das Referat erstellt Plakate, um zu Semesterbeginn neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu werben. Außerdem gibt es im Sommersemester voraussichtlich einen Vortrag mit Herrn Heinz Jürgen Voss über das „biologische Geschlecht“.

Ökologie (Lukas):

Das Referat für Ökologie freut sich über seine vielen neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Ferner nahm das Referat Verbindung zum Öko-Referat an der Uni in Köln auf. Geplant ist eine Zusammenarbeit, etwa bei der Erstellung der Öko-Broschüre, die bald erscheinen soll.

Soziales (Michael):

Da der Fußboden neu versiegelt wird muss das Zimmer des Soz am Freitag ausgeräumt werden

PolBi (Kilian):

Das Referat möchte sich, wie bereits in den Vorjahren, am festival contra le rasicme beteiligen.

7. Finanzanträge

Liegen nicht vor.

8. Verschiedenes

Nachdem Herr Brückner seine Druckerei geschlossen hat, wird nun eine neue Druckerei gesucht. Für den Übergang druckt der AStA bei kessoprint in Bonn, jedoch soll es eine Ausschreibung geben. Es wird nachdrücklich betont, dass die Druckerei besonders flexibel sein soll, was Umfang, Druckdauer und Häufigkeit der Publikationen angeht.

Es wird angeregt, das Uni-Handbuch bei den Einführungsveranstaltungen der Erstis zu verteilen. Eine Mitarbeit der einzelnen Referate ist ausdrücklich erwünscht.

Am Tag der Arbeit soll in Bonn eine Demonstration von Neonazis stattfinden. Der AStA möchte die Gegendemonstrantinnen und Gegendemonstranten gerne unterstützen.

In Frage kommt etwa das Aufhängen von Plakaten für die Gegendemonstration, das Unterschreiben des Aufrufes zur Gegendemonstration oder die Teilnahme selber.

Kilian und Lukas werden zum Planungstreffen des Bündnisses gegen die Nazi-Demonstration gehen.

Alyoscha macht den Vorschlag, die Texte auf der Homepage auch in englischer Sprache zu veröffentlichen. Die Referate sollen selber versuchen, die Texte zu übersetzen, gegebenenfalls soll dann eine zu schaffende Stelle diese korrigieren oder selber übersetzen.

Es wird weiter darüber gesprochen, ob der AStA die Forderungen der Tarifinitiative NRW unterstützt. Die Initiative fordert mehr Arbeitnehmerrechte für studentische Hilfskräfte.

Die Forderungen stoßen zwar allgemein auf großen Zuspruch, jedoch wird das Verlangen nach einer Mindestvertragslaufzeit von einem Jahr kritisch gesehen, da dies etwa für Tutorinnen und Tutoren, die eine einsemestrige Veranstaltung betreuen, zu Problemen führt.

Auf dem nächsten LAT soll der Koordinator eben dieses neu gewählt werden. Zur Wahl stehen Patrick Schnepfer, der das Amt zur Zeit inne hat und Christopher Dieter. Da sich die GAS auf Basis der vorliegenden Informationen nicht auf einen der beiden Kandidaten festlegen will, wird die Entscheidung an die Delegation, welche aus Heraldo und Jan besteht, übertragen.

9. Termine

Weitere Termine liegen nicht vor.

10. Schließung der Sitzung

Jakob bedankt sich für die konstruktive Sitzung und beendet diese um 17:45 Uhr.